

SESIONES ORDINARIAS

2013

ORDEN DEL DÍA N° 2454

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 16 de septiembre de 2013

Término del artículo 113: 25 de septiembre de 2013

SUMARIO: **Fallecimiento** de León Ferrari, artista plástico, el 25 de julio de 2013, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Expresión de pesar.

1. **Brawer** (5.525-D.-2013).
2. **Milman y Comi** (5.691-D.-2013).
3. **Ferreya** (5.951-D.-2013).

W. Aguilar. – Celia I. Arena. – Rosana A Bertone. – Gloria M. Bidegain. – Mara Brawer. – Omar A. Duclós. – Claudia A. Giaccone. – Olga E. Guzmán. – Juan C. Junio. – Víctor H. Maldonado. – Mayra S. Mendoza. – Pedro O. Molas. – Graciela Navarro. – Julia A. Perié. – Cornelia Schmidt Liermann.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado los proyectos de resolución de la señora diputada Brawer y de la señora diputada Ferreyra y el proyecto de declaración los señores diputados Milman y Comi, por los que se expresa pesar por el fallecimiento del artista plástico León Ferrari; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar pesar por el fallecimiento del artista plástico León Ferrari, acaecido el día 25 de julio de 2013, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 4 de septiembre de 2013.

*Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol.
– Elsa M. Álvarez. – Mirta A. Pastoriza.
– Walter M. Santillán. – Nora E. Videla.
– Norma A. Abdala de Matarazzo. – Lino*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado los proyectos de resolución de la señora diputada Brawer y de la señora diputada Ferreyra y el proyecto de declaración de los señores diputados Milman y Comi por los que se expresa pesar por el fallecimiento del artista plástico León Ferrari, acaecido el día 25 de julio de 2013, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Las señoras y los señores diputados, al iniciar el tratamiento de las iniciativas, han tenido en cuenta la trayectoria de este ingeniero de profesión, que recibió en más de una oportunidad el reconocimiento internacional. Cabe mencionar que orientó su labor a la crítica opresiva de la religión. En efecto, ello se refleja entre otros trabajos en *La civilización occidental y cristiana* (1965). En el mismo sentido, realizó obras políticas presentadas en exposiciones colectivas como *Homenaje a Vietnam* (1966) y *Tucumán arde* (1968), entre muchas otras. Cabe señalar que fue galardonado en varias oportunidades. En tal sentido, obtuvo el prestigioso premio León de Oro en la 52ª Bienal Internacional de Arte de Venecia, que lo consagró mundialmente. Asimismo, fue distinguido con el Premio al Mejor Artista Internacional Vivo por el conjunto de obras presentadas en la Feria de Arte Contemporáneo de Madrid ARCO,

en su edición número 29, y en noviembre de 2012 fue reconocido con el Premio Konex de Brillante. Por lo expuesto, y en reconocimiento a la prolífica labor desarrollada por este singular representante de nuestras artes plásticas, que supo a través de sus obras combinar arte, política y sociedad, las señoras y los señores diputados integrantes de la comisión han decidido dictaminar favorablemente las presentes iniciativas en forma unificada.

Roy Cortina.

ANTECEDENTES

1

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar pesar por el fallecimiento del artista plástico León Ferrari.

Mara Brawer.

2

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su pesar por el fallecimiento del gran artista argentino León Ferrari ocurrido el 25 de julio de 2013.

Carlos Comi. – Gerardo Milman.

3

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su más profundo pesar por el fallecimiento de León Ferrari, reconocido artista plástico, quien a lo largo de su carrera se caracterizó por desafiar al poder y defender los derechos humanos, entre otras tantas características y logros de este tan galardonado argentino que hoy despedimos.

Araceli Ferreyra.